



**UNIVERSIDAD DE  
SAN BUENAVENTURA**



Cartagena de Indias D. T y C, 2 de junio de 2023

Fray

**MARTÍN CARBAJO O.F.M.**

Saludo de Paz y Bien.

La Universidad de San Buenaventura Colombia, guiada por los principios institucionales se ha preocupado en los últimos años por dar a conocer la amplia relevancia de la disciplina Bioética, ofreciendo y liderando un espacio académico de debate y discusión. Por ello desde el 2010 viene realizando su Congreso Internacional de Bioética, y en su octava versión tiene como tema: **“Desafíos bioéticos de las crisis humanitarias en tiempos de incertidumbre”**, en el cual pretende continuar con la calidad de sus ponentes y temáticas.

Conocedores de su compromiso social y ético, le invitamos a que nos colabore con una ponencia en nuestro *VIII Congreso Internacional de Bioética*, el día 8 de septiembre en Cartagena de Indias en el Auditorio Principal de la Universidad

Muy respetuosamente, le solicitamos todo su apoyo en su participación para lo cual necesitaríamos saber cuáles serían las condiciones para poder contar con Fray Martín, en nuestro evento. El cual es gratuito y no pretende generar utilidad financiera, aspiramos contar con un gran número de participantes no solo de la región y del país sino con invitados internacionales, todo en pro de la difusión y reflexión de esta disciplina

Nos despedimos no sin antes agradecer al Todopoderoso por su gestión en beneficio del conocimiento y difusión de esta disciplina

Quedamos atentos a su valiosa y pronta respuesta.

Cordialmente,

**Fray JUAN DE LA CRUZ CASTELLANOS ALARCÓN. Ofm.**

Vicerrector Para la Evangelización de las Culturas

